

### Staffelstab-Übergabe bei der ÖSA

## Generationswechsel im Vorstand der ÖSA Versicherungen

Magdeburg, 27. Dezember 2013. Bei den Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA) erfolgt am Jahresende ein Wechsel im Vorstand. **David Bartusch** tritt zum 1. Januar 2014 die Nachfolge von Vorstandsmitglied **Manfred Steffen** an, der sich in den Altersruhestand verabschiedet.

David Bartusch kommt aus dem ÖSA-Haus. Er war seit 2005 als Abteilungsdirektor Leben/Unfall tätig und ist seit 1. Juli Generalbevollmächtigter der ÖSA. Der Diplom-Mathematiker, geboren 1972 in Bautzen, studierte an der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur in Leipzig Wirtschaftsmathematik, außerdem schloss er eine Ausbildung zum Aktuar ab. Vor seinem Wechsel zur ÖSA arbeitete David Bartusch für den Wirtschaftsprüfer KPMG DTG in Köln und Hannover.

Mit Manfred Steffen (63) verlässt der letzte Gründungs-Vorstand die ÖSA, die 1991 auf Beschluss des Landtags als öffentlich-rechtlicher Versicherer gegründet wurde. Der gebürtige Hannoveraner kam von der Öffentlichen Lebensversicherung Braunschweig nach Magdeburg und baute bei der ÖSA die erfolgreiche Sparte Lebens- und Unfallversicherungen auf.